

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 08. September 2009

Freischneiden von Hinweis- und Verkehrsschildern

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Hinweisschilder und Verkehrsschilder im gesamten Ortsbereich freizuschneiden.

Begründung:

Im Laufe der Zeit sind eine Reihe von Schildern (z. B. Vorsicht Kinder Geschwindigkeitsbegrenzungen) so zugewachsen, dass sie ihren Zweck nicht mehr erfüllen.

Beschluss Nr. 0045

Verteiler:

Dez. IV/66
1006

+

+

Lupp
Ortsvorsteher